

LE LLEGA ESCASO VESTUARIO

Acatzingo, julio 22 de 1862.

Ciudadano Gral. Ignacio Mejía.

Puebla.

Estimado amigo y compañero:

Con los encargos que usted se sirvió mandarme, recibí también una orden de 350 cargas de cebada contra la hacienda de San Antonio Limón, que he mandado ya cobrar y se extenderá al interesado el correspondiente justificante.

²¹ Periódico de orientación que se publicaba en el Ejército de Oriente.

Ojalá y sea cierta la reocupación de Tuxpan por nuestras fuerzas, pues así se volverá a estrechar más todavía el círculo de los enemigos.

El vestuario que ha venido es tan poco, que no hallo ni cómo distribuirlo: son 1 000 calzoncillos, 1 000 camisas y 1 000 capotes; veré lo que puedo darle.

Mandaré para los piquetes lo que les corresponda en este prorrateo; pero hágame favor de tener presente que con sólo eso no podrán vivir y que siempre necesitarán los auxilios de usted.

Mucho me ha podido saber que, a pesar de las órdenes que usted ha librado, *las autoridades de Zacapoaxtla y Tlatlautli* no las hayan cumplido, demorando así la reposición *del 6o. Batallón de Puebla*: yo he deseado siempre ser deferente con usted y llevar la *mejor armonía*, pero, si las mencionadas autoridades siguen con morosidad, impelido por las necesidades públicas, me veré en el caso de dictar providencias que los obliguen a ser puntuales.

Disimúleme usted mi franqueza y cuente con el afecto de su amigo y compañero que lo aprecia. *Ignacio Zaragoza.*

Hágame usted el favor de mandarme 500 pesos de cigarro corriente para la tropa, procurando hacer empeños porque vengan en los carros que trae Lara.

EL GRAL. IGNACIO ZARAGOZA EXTRAÑA LOS SERVICIOS DEL SEXTO BATALLÓN DE GUARDIA NACIONAL DEL ESTADO DE PUEBLA I.

Jorge L. TAMAYO. Ignacio Zaragoza. Correspondencia y documentos. México, Centro de Investigación Científica Jorge L. Tamayo – Consejo Editorial del Gobierno del Estado de Puebla, 1979. 374 pp. (pp. 277 - 278).